
D. JOSE CAMP PUIGDOMENECH
Presidente del C. D. Granollers

Sabidos son los numerosos

quehaceres que siempre embar
gan el tiempo del presidente del
C. D. Granollers. Por ello preci
samente el señor Camp hubo de

ausentarse rápidamente del cam
po, una vez efectuado el acto de

presentación de jugadores, ha

biéndonos quedado citados no

obstante, para las nueve de la
noche en su despacho particu
lar.

Citamos el hecho, porque

agradecemos la deferencia de

habernos atendido en horas en

las cuales, cada hijo de vecino

prefiere estar cenando alrededor

de la mesa en espera del repa
rador descanso nocturno.

—Se corrió el rumor al tér

mino de la pasada temporada
de que ibas a presentar la di
misión ¿qué hubo de cierto en

ello?

—Pues la verdad es de que

debido a los pobres resultados

deportivos obtenidos y a la de

sastrosa campaña económica, no

estaba lo que se dice muy ani

mado a continuar.
—¿Cómo fue lo de camblar

de opinión?
—La perspectiva de poder

contar con un equipo joven de

grandes posibilidades deporti
vas.

—Llevas con ésta tu tercera

temporada presidencial, ¿perso

nalmente qué has logrado?
—Obtener una gran experien

cia.
—¿Y en qué te puede servir?

—Para no caer en los errores

garrafales de la pasada tempo
rada.

—¿Te costó mucho dinero el

pagar esos errores?
—Bastante, aunque una cosa

liquidada no vale la pena recor

darla.
—¿Cómo es que se dio tan

desastrosa campaña económica?

—Tanto yo como mis compa

fieros de Directiva, quisimos lo

grar un conjunto de jugadores
con los cuales poder codearnos

con los primates del grupo; lo

que obligó a efectuar desembol

sos que más tarde se comprobó
fueron completamente estériles.

Por otra parte, no cabe olvidar

que Granollers no es una ciudad

como por ejemplo Sabadell, Ta
rragona, Lérida, Tarrasa, etc.,

que possen un censo de asocía

dos que triplican, por lo menos,

el que poseemos aquí, lo que

naturalmente trae consigo un

mayor incremento de aportacio
nes económícas.

—¿Es que no respondió la

afición local lo suficiente?

—Pues yo diría que sí, aun

que te repito no es lo suficiente
numerosa corno para poder com
petir dignamente, hablo claro
está en el aspecto económico,
con los primates del fútbol ca

talán.
—¿Así, qué solución prevés

para el Granollers?

—Yo no sé si continuaré al
frente del club alguna tempora
da más, pero por lo que he po

dido apreciar y la experiencia
me ha enseñado, el Granollers

ha de poner la vista en la can

tera local y sus equipos juveni
les. Querer obtener fenómenos

a golpes de cheque es cosa pro

hibitiva para nosotros, cuando

lo cierto es que los verdaderos

fenómenos, los buenos, ya se

los Ilevan los clubs antes cita

dos, que lógicamente pueden pa

gar más.
—¿Pero crees que con los ju

veniles ya tenemos suficiente?

—Yo no quiero decir que con

ello haya suficiente, pero sí que
sean la base de un equipo lo

bastante potente para represen

tar al Granollers dignamente
dentro de la categoría, cosa que,

por otra parte, no me negarás
que ha sido lo que ha venido

suceciiendo últimamente. Ade

rríás, en la plantilla también te

nemos hombres veteranos en las

lides de tercera división, como

son Aguirre, Castillo, Martín,

Vega, Julián y Ramírez.

—¿Pero el plan que tú pro

pones debe ser a largo plazo?
—Naturalmente, pero la ex

periencia de nuestro juvenil es

lo bastante explícita en cuanto

a resultados. Si a ello añadimos

la formación de otros juveniles
e infantiles, así como amateur

y estar en contacto directo con

ctros clubs de la comarca, estoy

seguro que los resultados serían

fabulosos.
--,e•T néis buenas relaciones

c
con el Atlético Vallés?

—Magníficas, prueba de ello

es que nos han cedido desintere

sadamente los juveniles que han

pasado al campo amateur, por

lo que nosotros en compensa

ción montaremos un encuentro

amistoso cuya recaudación será

íntegra para dicho club.

—¿Se ha rumoreado que

Bultá cesaría en los juveniles?

—Algo Ilegó a mis oidos, pero
puedes afirmar que Bultó con

tinuará preparando a nuestros

juveniles, en donde tan brillan

tes resultados lleva conseguidos.
Puedo adelantarte que está pre

visto también un partido de ho

rnenaje a Bultó, como reconoci

miento a sus méritos contraídos.

—Te veo mucho más optimis
ta ahora que no en la pasada
temporada, ¿es porque esperas

que tanto lo económico como lo

deportivo se dé mejor este año?

—Indudablemente así lo espe
ro y a ello van encaminados mis

esfuerzos y los de mis compa

ñeros de Junta.

-

presupuesto hay pre

visto para la actual temporada?
—Difícil dártelo así de pronto

en números concretos, pero pue

des poner que alrededor de un

millon de pesetas más o menos.

Desde luego procuraremos que

sean menos —añade sonriente.

—También se ha rumoreado
de que en caso de déficit, éste

se enjuagaría a partes propor

cionales entre la JuntaDirectiva,

El nuevoentrenador, Sr. Valls,dirigiendo unas palabras a los jugadores.
Foto, A. Alcolde

LISTA DE LA NUEVA COMPOSI

CION DE LA JUNTA DIRECTIVA

DEL C. D. GRANOLLERS

Presidente: D. José Camp
Puigdoménech; vicepresidente
1.°: D. Santiago Viadé Farrés;
vicepresidente 2.° D. José Sastre
Pascual; vicepresidente 3.0: D.

Esteban Español Argelich; Se
cretario: D. José Ventura Bal
dich; vice-secretario: D. Antonio

Novoa Raillo; tesorero: D. Fran

cisco Abril Malpás; contador: D.
Francisco Quer Bellpart.

Vocales: Delegado del primer

¿puedes informarme sobre ello?

—Claro que sí, hombre. Se

aprobó en Junta aue en caso de

que se produjese déficit en la

actual temporada, de dicha can

tidad se harían cargo: el cin

cuenta por ciento el presidente;
el cuarenta, los tres vicepresi
dentes con otro señor de Junta;

el restante diez por ciento, en

tre los demás directivos.
—Vaya, que no es precisa

mente una ganga el ser directivo.

—Añade que el ser directivo

lleva además implícito el suscri

bir un carnet de socio de mé
rito.

—En definitiva, ¿cómo espe
ras la próxima campaña del

Granollers?

—Tú lo has dicho anterior
mente, con mucho optimismo,
y desde luego intentaremos que

tanto deportivamente como eco

nómicamente las cosas se den

mejor que en la pasada tempo

rada.
De sabios es rectificar de opi

nión...

M. B.

equipo: D. Juan Canal Fonta

nals; delegado equipo aficiona

dos: D. Pedro Moyano y D. Mi

guel Reus; delegado infantiles:

D Joaquín Oliveras Pla; dele

gado material: D. José Estapé
Riera; delegado instalaciones:
D Narciso Llistuella Maymó; de

legado personal: D. Antonio

Fuertes Valls; comisión de pro

paganda: D. José Pruna Arqué y
D. Joaquín Oliveras; comisiór,

deportiva: Presidente: D. Este
ban Español; vocal: D. José Es
tapé; delegado Federación: D.

Francisco Lloveras Vicenta; se

cretario general habilitado: D.

Isidro Pujadas Espinós.
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